

**Samstag ist Badetag**



Profi-Rennen mit Hors-Classe-Status hin oder her, die Hobby-Biker behalten in Heubach weiter ihren Platz. Der Samstag beim Würth Phoenix BiketheRock gehört den Bikern ohne Lizenz- von den Kids bis zum Opa. Spaß haben ist und bleibt das Motto Nummer Eins am 6. Mai.

Beim Veranstalter verwendet man trotz der hochkarätigen Besetzung im Bundesliga-Lauf am Sonntag, weiterhin viel

Aufmerksamkeit für die eigenen Wurzeln. Schließlich begann das BiketheRock sein Leben vor fünf Jahren als Event für Freizeitbiker.

So wurde 2006 wieder mal ein neuer Gag geboren. Den Hobbybikern wird ein umfangreiches Start-Paket mit Goodies präsentiert. Darunter befindet sich auch ein exklusives Duschgel mit BiketheRock-Branding. So was gibt's sonst nirgends. Brauchen werden es die Biker auf alle Fälle. Der wilde Ritt über die kurze Runde geht sicher nicht ohne intensive Schweißproduktion. Aber was soll's: Samstag ist Hobbytag, Samstag ist Bade-Tag. Für die ganze Familie. Von der U9 bis zur Ü30- im Grunde also für Alle vom Kind bis zum Opa.

Wie immer gibt es auch kostenloses Camping im Freibad, so dass man nach der harten Arbeit auf dem Bike sorglos auch noch die SWR3-Dancnight am Samstagabend mitnehmen kann. Und gut ausgeschlafen am Sonntag bei den Profis gucken. Oder die Trial-Artisten bewundern. Oder bei der Dirt-Show staunen. Oder die Kids in den Funpark lotsen. Oder ...